



jueves 16 de julio de 2015

Inicio de la campaña especial de limpieza y baldeo en barrios de Antequera

Fotografías alusivas al inicio de la campaña especial de limpieza y baldeo que el Ayuntamiento de Antequera, a través de la empresa municipal Aguas del Torcal, va a realizar en barrios complementando los trabajos nocturnos habituales que se realizan en época estival en las zonas que suelen tener mayor actividad y tránsito de personas.



Este programa, tal y como adelantamos en nota de prensa emitida en el día de ayer, viene a tratar de hacer más productivas y organizadas las habituales actuaciones de limpieza que se realizan durante todo el año en barrios y zonas más residenciales del término municipal, desarrollando una planificación más efectiva de las mismas. Concretamente, en la noche de este miércoles 15 de julio se actuó en el barrio de Veracruz a lo largo de calle Hornos y las vías transversales a las mismas, atendiendo así a las peticiones ciudadanas al respecto canalizadas a través del Área de Medio Ambiente que dirige el teniente de alcalde Juan Álvarez.

